



## Ronaldinho se negó a testificar en investigación de estafa criptográfica y enfrenta posible arresto en Brasil

El afamado futbolista brasileño Ronaldinho Gaúcho podría ser detenido por las autoridades para prestar declaración en el marco de una investigación de fraude relacionada con criptomonedas en Brasil. De acuerdo con informes de medios locales, Ronaldinho no compareció ante el Congreso del país en relación con una investigación sobre un supuesto esquema piramidal vinculado a una de sus compañías.

El exjugador estrella de equipos como el Paris Saint-Germain, el F.C. Barcelona y el AC Milan [no se presentó a testificar](#) en una audiencia del Congreso el 24 de agosto, argumentando condiciones climáticas adversas y haciendo caso omiso de una citación por segunda vez. Según el congresista Aureo Ribeiro, se le brindará otra oportunidad para declarar el 31 de agosto. En caso de que Ronaldinho no se presente, las autoridades policiales podrían llevarlo ante el comité.

En Brasil, los testigos citados a comparecer ante el Congreso tienen la obligación legal de hacerlo. Los testigos que no cumplen con una citación pueden ser sancionados con multas y ser llevados por la fuerza ante el Congreso por parte de la policía.

La investigación se centra en la empresa de Ronaldinho, conocida como '18kRonaldinho'. Supuestamente, esta compañía prometía a sus clientes rendimientos diarios superiores al 2% a través de inversiones en criptomonedas. Se presentó una demanda que busca más de \$61 millones en daños contra la empresa por no cumplir con esta promesa de beneficios. Ahora, este litigio forma parte de una investigación más amplia sobre fraudes relacionados con criptomonedas en el país.

El equipo legal de Ronaldinho argumenta que él era simplemente el 'embajador' de la empresa y, por lo tanto, otra víctima del supuesto fraude. Según esta versión, su imagen y nombre fueron utilizados ilegalmente para engañar a posibles clientes sin la debida autorización. Además de su negocio con criptomonedas, Ronaldinho también lanzó una colección de tokens no fungibles (NFT) en colaboración con INFLUXO en 2021.

Es relevante recordar que en 2020, Ronaldinho y su hermano Roberto de Assis fueron arrestados en Paraguay por ingresar al país con pasaportes falsos, pasando más de 170 días



Ronaldinho se negó a testificar en investigación de estafa  
criptográfica y enfrenta posible arresto en Brasil

en prisión. Cabe señalar que Assis también está involucrado en la actual investigación  
relacionada con criptomonedas.